

La Ligua: Funcionaria municipal fue agredida cuando acudió a rescatar un perro callejero

Funcionaria municipal perteneciente al Programa de Tenencia Responsable de Mascotas fue agredida física y verbalmente luego de que acudiera a rescatar a un perro callejero que habría sido enlazado durante varias horas en la vía pública.

La municipalidad de la comuna manifestó en una declaración que “rechazamos cualquier tipo de acto de explotación animal, ya sea de retención forzada, exhibición ambulante como mecanismo de pedir dinero en la vía pública o cualquier tipo de maltrato o abandono”.

Anuncio Patrocinado

Por lo ocurrido, la municipalidad ya instruyó al equipo jurídico para tomar las acciones legales pertinentes al caso, respaldando así a la funcionaria afectada.

“Reiteramos nuestro compromiso de continuar trabajando con la comunidad a través de Programa Tenencia Responsable de Mascotas creado durante esta administración municipal, como también con los proyectos que tenemos encausados como lo es la próxima clínica veterinaria y las diversas iniciativas en esta materia”, sintetizó la corporación comunal.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?